



VÖLKERS ENGEL & VÖLKERS
VÖLKERS ENGEL & VÖLKERS
VÖLKERS ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

52 m²

Réf. W-02VQWS

2 150 €

Neuilly sur Seine

Appartement à louer (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au niveau du métro Pont de Neuilly, Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 52m², au 5e étage avec ascenseur.L'appartement, entièrement refait à neuf, se compose d'une entrée, d'un double séjour qui peut servir de deuxième chambre, d'une cuisine séparée totalement équipée.L'espace nuit comprend une chambre avec lit double et nombreux rangements.Salle de bain avec toilettes et douche italienne.Une cave complète ce bien.DPE : 229 kwh/m2/anGES : D 49 co2/m2/anLoyer 1 900 € + 250 € de charges comprenant le chauffage collectif.Honoraires Locataire: Bail Code Civil 12% ...

Close to métro Pont de Neuilly, 3 rooms apartment at 5th floor with elevator.The apartment just renovated, has one entry, a double living-room who can became a bedroom, a double bedroom and a fully furnished kitchen.Big dressing.Bathroom with toilette and shower.A cave is underground.DPE : D 229 kwh/m2/anGES : D 49 co2/m2/anRent : 1 900 € + 250 € of charges, heating included.Tenant fees: Civil Code lease 12% of the annual rent + 20% VATInformation on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr/ref. W-02SVBY

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

